

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Jahreswechsel 2013/2014

So feierte Wien den Start ins neue Jahr

Feuerwerke, Walzer, Sekt und Partys

700.000 feierten auf Silvesterpfad

Die Innenstadt als Partyzone: Wien und unzählige Gäste feierten ins Jahr 2014.

Wien. Zum 24. Mal lockte Österreichs größte Silvesterfete: 200 Künstler verwandelten die 3,5 Kilometer zwischen Riesenrad und Rathausplatz zur Partyzone, in einen Konzertsaal, in einen Ballsaal und in eine riesengroße Bar. Rock, Pop, Soul, Jazz und Klassik begeisterten – und

700.000 Besucher kamen, tanzten mit und prosteten einander zu. Nicht gerade berauschend das Wetter. Das konnte die Stimmung dennoch nicht trüben, denn 60 Wirte sorgten für Kulinarisches vom Feinsten. Höhepunkte: der Walzerkurs am Graben, die Pummerin, Feuerwerke und Abertausende, die vorm Steffl den Donauwalzer tanzten.

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service

